

# Félix Ulloa

Vicepresidente electo de la República de El Salvador, obteniendo el triunfo en las pasadas elecciones de febrero de 2019. Doctor en Derecho en España con posgrados en Estados Unidos y Francia, se ha dedicado a la docencia. Ha participado como consultor y director de programas en varios organismos internacionales y regionales como Naciones Unidas, IFES, IDEA International, OEA, Instituto Nacional Demócrata (NDI), IIDH/CAPEL y el Centro Carter. Fungió como Magistrado del Tribunal Supremo Electoral (1994-1999) y antes como Presidente del Instituto de Estudios Jurídicos de El Salvador IEJES (1990-1995).

Tecnología

Foro

Digital

Transparencia

Instituciones

Integridad

Ciudadanía

Política

Voto

Campaña

Democracia

Elecciones



#9ForoDemocracia

